

# TAGESAUSFLUG 16. Juni 2018

nach

## WASSERBURG AM INN und HERRENCHIEMSEE

Unser 1. Tagesausflug heuer führte uns bei strahlendem Sonnenschein in das 12.000 Einwohner zählende Wasserburg am Inn. Wasserburg am Inn bietet mit seiner landschaftlichen Lage eine Besonderheit: Die Altstadt liegt auf einer vom Inn fast vollständig (zu ca. 7/8) umflossenen Halbinsel, die nur über eine schmale Landzunge erreichbar ist. Schon der erste Kontakt mit dieser Stadt ist beeindruckend. Durch die Insellage und die topografische Abgrenzung von Inn und Steilhang scheint Wasserburg weitab von allem Gewohnten. Der Besucher erblickt schon bei der Anfahrt eine Ansicht wie aus einem Märchen. Eine Stadt mit pastellbunten Mauern, mit Erkern und Zinnen, mit einer Tordurchfahrt und einer mächtigen Burg. Wer hatte sich als Kind eine alte Stadt in der Phantasie nicht genau so ausgemalt? Werden Besucher und Bewohner Wasserburgs gefragt, was sie an dieser Stadt schätzen, dann geraten sie ins Schwärmen: Südländisch, weltoffen, quirlig, kulturbeseuert, multikulturell, sportlich, historisch, natürlich, lebenslustig und bildschön. Einfach ein liebenswertes Fleckchen Erde. Nach der Führung ging es in den Gasthof Paulanerstubn zum Mittagessen. Weiter ging die Fahrt zum bayerischen Meer, wie die Bayern Ihren Chiemsee liebevoll nennen. Mit dem Schiff fuhren wir auf die Herreninsel, wo wir das Schloss Herrenchiemsee besuchten, sehr beeindruckend. Leider blieb durch den Tod König Ludwigs II. das Schloss unvollendet.

Es war wieder einmal ein wunderbarer Tag mit gut gelaunten Siedlerfreunden und traumhaftem Wetter.

Wir bedanken uns bei Euch und freuen uns schon auf ein Wiedersehen bei unserer nächsten Ausfahrt im September nach Budweis und Schloß Hluboka`.

Ihr Veranstaltungsteam Christa Zechleitner und Konrad Sorko



Wasserburg am Inn



Schloss Herrenchiemsee